

**NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS
ÊTRE TÉMOIN D'UNITÉ**

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



PAROISSE SAINT-LAMBERT-SAIN'T-THOMAS-D'AQUIN (STL-STDA)

PRIÈRE DU RENOUVEAU – à Saint-Thomas-d'Aquin, jeudi 20 mars de 19h à 20h.

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 22 AU 30 MARS 2025

Samedi 22 mars

15h00 – Jardins Intérieurs – Saint-Antoine de Padoue / Robert Blais
– Madeleine Villemure / une paroissienne

16h30 – Saint-Lambert – Yolande Ratté Leblanc / son fils Marc Leblanc

Dimanche 23 mars – 3^e dimanche du Carême

09h30 – Saint-Lambert – Louise Blouin Dufour / Nathalie Dufour

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Tante Doris / Suzanne Beauchamp
– Jean-Pierre Beauchef / Michèle et les enfants

Mardi 25 mars

16h30 – Saint-Lambert – Monique Lacasse Lavigneur / parents et amis

Mercredi 26 mars

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Jacques Dufour / parents et amis
– Jean-Marc Tremblay / parents et amis

Jeudi 27 mars

14h30 – Le Castel – Janine Venne-Long-Favreau / parents et amis

16h30 – Saint-Lambert – les âmes du purgatoire / Josette de Grandpré

Vendredi 28 mars

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Alvetta Comeau / parents et amis
– Henri Rémillard / parents et amis

Samedi 29 mars

15h00 – Jardins Intérieurs – Yvon Julien / son épouse
– Armand Levreault / Ghislaine Levreault

16h30 – Saint-Lambert – Gilles Gingras / la succession

Dimanche 30 mars – 4^e dimanche du Carême

09h30 – Saint-Lambert – pour les paroissiens et paroissiennes de SL-STDA

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Francine Ouellet / Marie Bonenfant
– Patrick LeBel / Guy Morin

UNE ESPÉRANCE À CULTIVER - « Temps d'amour et de soin »

Dieu espère toujours en nous. Il est patient comme le vigneron pour le figuier stérile de la parabole. Il nous donne du temps pour nous convertir et porter des fruits.

Lc 13,1-9 - « Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même »

CARÊME – TROISIÈME SEMAINE – PÈLERINS EN PRIÈRE

La prière : mouvement de son cœur au cœur de l'Autre. Paul, dans la première lettre aux Corinthiens et parlant des « pères qui sont sortis d'Égypte », dit : « Tous, ils ont mangé la même nourriture spirituelle (...) » (1 Cor 10, 3). Dans l'Évangile, Jésus appelle à la conversion. Il parlera par la suite du figuier qui ne porte pas de fruits. Vivre l'expérience du pèlerin serait vain sans communication avec Dieu. En prenant le temps de l'écouter, de lui parler, de cultiver la relation, chaque croyant sera saisi dans sa vie tout entière par le périple que constitue son baptême. Ce dialogue peut être tissé de craintes, de peurs et d'incertitudes, mais aussi de joies, de demandes, de vœux et de silences. Il ne s'agit pas uniquement de prier à l'aide de formules, mais de laisser l'Esprit lui-même prier par et en nous, d'une prière tout empreinte d'émotions, reflets du désir du cœur de demeurer fidèle à la volonté de Dieu. Vue de cette façon-là, la prière est une conversion, un exode et un mouvement. Une prière achevée mène à l'action.

ÉTATS FINANCIERS

Saint-Thomas-d'Aquin

Les états financiers 2024 de la fabrique Saint-Thomas d'Aquin seront présentés au cours de la messe du 30 mars. Un petit feuillet sera disponible aux portes d'entrée et notre trésorier, M. Morin, sera disponible après la messe pour répondre à vos questions. Vous êtes les bienvenus.

PROJETS MISSIONNAIRES POUR LE CARÊME DE PARTAGE,

La période du Carême de partage nous propose de prendre l'occasion d'aller à la rencontre de notre prochain. Nous vous proposons les deux projets suivants pour un objectif de contributions de 11 025\$.

1- Appui et équipement pour la fabrication artisanale de savon et de cosmétique pour les jeunes femmes et filles-mères, Tshitolu, Province du Kasai-Oriental, R.D.C.

2-Élevage de 300 poussins et réfection de la toiture de l'école secondaire de St-Francis, Boma Ngo'mbe, Kilimanjaro, Tanzanie

Pour nous transmettre vos dons, veuillez absolument utiliser les enveloppes spécialement identifiées au Comité de Carême de partage, ou par interac.

Merci pour votre collaboration.

Philippe Glorieux, responsable du comité missionnaire

À VOTRE AGENDA

Chemin de croix: tous les vendredis du carême à partir de 15h30, à l'église Saint-Thomas-d'Aquin

Groupe de partage de la parole de Dieu de tous les vendredis de carême 19h00 à 20h00 par Zoom.

Grégoire Tshimanyika Tshiombe vous invite à une réunion Zoom programmée.

Participer à la réunion Zoom : <https://us06web.zoom.us/j/83679824085>

ID de réunion: 836 7982 4085

Père Grégoire Tshimanyika Tshiombe, curé

PERSONNE DÉCÉDÉE

Monsieur Laval Samson, décédé à l'âge de 93 ans. Il était époux de madame Gaétane Dufour. Ses funérailles seront célébrées en l'église St-Thomas-d'Aquin le 26 avril à 11h. La famille recevra les condoléances à 10h.

PRIER – Ô Seigneur, Vous êtes venu nous apprendre à aimer notre prochain comme nous-mêmes.

Heureux ceux qui respectent

mes mains décharnées et mes pieds déformés.

Heureux ceux qui conversent avec moi

bien que j'ai désormais quelque peine à bien entendre leurs paroles.

Heureux ceux qui comprennent que mes yeux commencent à s'embrumer et mes idées à s'embrouiller.

Heureux ceux qui, en perdant du-temps

à bavarder avec moi, gardent le sourire.

Heureux ceux qui m'assurent qu'ils m'aiment

et que je suis encore bonne ou bon quelque chose.

Heureux ceux qui m'aident à vivre l'automne de ma vie...

Saint Vincent de Paul

DIEU TIENT PAROLE: VEUX-TU LE SUIVRE?

LA CONFIANCE DE DIEU EN NOUS

« Seigneur, laisse-le encore cette année » (Luc 13,1-9)

« Dieu est patient, mais le temps presse. » Toute personne doit se convertir, se tourner vers Dieu.

« Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous comme eux. »

Dieu est impatient de voir tous ses enfants réunis autour de Lui. Il nous a donné la vie pour que nous en profitions au maximum.

La vie de l'être humain est sa vie, elle est bonne et elle est belle. Elle a une valeur incontestable au-dessus de celles de tous les êtres créés par Lui. L'être humain est intelligent, il est inventif, il est lui-même créateur. Il est à l'image de Dieu.

Mais trop souvent il met ses talents au service du mal. Il se blesse lui-même et il blesse ses frères et ses sœurs alors qu'il devrait tout faire pour les aimer. Pour les aider. Il provoque à ce moment-là, la patience de Dieu. Il le rend impatient et Celui-ci le met en garde comme un bon papa qui dit à son enfant: « Ne touche pas, tu risques de te brûler les doigts. »

« Peut-être donnera-t-il du fruit à l'avenir. »

Comme un bon papa, si son enfant se blesse, Dieu s'empresse de lui tendre la main, de panser ses plaies, de le prendre sur son cœur, de l'embrasser et de souffrir avec lui. Même s'il recommence sept fois ou soixante-dix fois sept fois, Dieu l'attendra toujours et sera toujours prêt à lui pardonner jusqu'à ce que celui-ci ait compris que sa meilleure place est auprès de Dieu car il est fait à son image. L'être humain se doit de devenir ce que Dieu l'a fait, son enfant, son image.

Dieu seul peut combler la soif d'amour et de tendresse de ses enfants. La patience de Dieu est infinie. Son seul désir est que ses enfants comprennent et qu'ils se retrouvent tous auprès de Lui.

« Je ne veux pas que vous périissiez, je veux que vous compreniez. »
« Changez, ça presse, et vous serez heureux, nous le serons ensemble. »

« Vous et Moi. Dieu et moi. »

La conversion du cœur est souvent le seul chemin vers la réconciliation et la réconciliation est le seul chemin vers la paix.

Jean Jacques Mireault